

À Cholet, la Jeune France en quête de bénévoles

Pour remédier à la chute de l'engagement, due en partie à la crise sanitaire, le club multisport choletais veut sensibiliser la jeunesse. Un stage de trois jours, mi-avril, a déjà permis à 14 ados de découvrir la structure et ses valeurs. Une initiative qui sera renouvelée à l'automne.



Encadrés par deux éducateurs, les jeunes sportifs ont découvert ce qu'est « être bénévole » à la Jeune France. | OUEST-FRANCE

« On ne fait pas du bénévolat tout seul : on le fait avec les autres et pour les autres », assène Françoise Cholet, directrice de [la Jeune France](#) (JF). Une phrase qui sonne comme un credo pour le club associatif choletais où, pourtant, les bénévoles viennent à manquer.

La crise sanitaire, ayant déjà amputé l'association de plusieurs adhérents, a également emporté avec elle des bénévoles actifs. Une difficulté pour le club qui s'appuie sur ces chevilles ouvrières.

« Course d'orientation »

« On s'est fixé un objectif de relance du bénévolat, avec une première action tournée vers les jeunes », explique Françoise Cholet. Avec, pour premier volet, un stage de trois jours, mi-avril, auquel ont participé quatorze ados de 13 à 17 ans.

Pendant cette session, financée par le Crédit Mutuel de Cholet, les deux éducateurs sportifs Kevin Durand et Corentin Lemonnier ont « fait réfléchir les jeunes sur ce qu'est un bénévole, son utilité par rapport aux autres. Et fait découvrir l'histoire de l'association et ses valeurs, à travers une course d'orientation dans les bâtiments passant dans les bureaux et les archives ».

Un stage fédérateur

Ce stage fédérateur a également permis de planter une graine dans l'esprit des participants pour créer le bureau des jeunes. Dans le groupe, certains ont déjà, à l'occasion, donné des coups de main.

Mais être bénévole à la JF, c'est aussi « **participer avec les entraîneurs à l'encadrement des plus jeunes. Et, progressivement, accompagner les équipes pendant les week-ends** ». Ou encore participer à la communication de la section sur le site internet et les réseaux sociaux.

Après les retours positifs des ados pendant ces trois jours, le club projette un prochain stage aux prochaines vacances de la Toussaint.

Contact : 02 41 49 06 30.